

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 17. August 2010

Verschiedenes

Herr Blesius bittet um Beseitigung von Fahrbahnschäden im Bereich der L3028. Im Kreuzungsbereich vor der Ampel des Max-Planck-Rings kommend aus Richtung Wiesbaden-Nordenstadt seien Spurrillen in der Fahrbahn vorhanden.
Hess. Straßenbauamt

Weiterhin informiert Herr Blesius darüber, dass die witterungsbedingten Frostschäden der Fahrbahnbeläge in der Gemarkung Delkenheim bisher mit einer Bitumfüllung saniert wurden. Er bittet um die Erneuerung der Sanierungsmaßnahmen mit einer geeigneteren Fahrbahndeckenfüllung. Bitumen stelle insbesondere für Zweiradfahrer eine erhöhte Unfallgefahr dar. Bei sommerlich hohen Temperaturen verflüssige sich dieser Fahrbahnbelag sehr leicht.

Dezernat IV
66

Frau Schäfer beklagt die fehlende Wege-Beleuchtung im Bereich des hinter dem REWE-Marktes gelegenen Fußweges. Frau Schäfer bittet um Prüfung, ob eine Neuinstallation von Straßenlaternen möglich sei.

Dezernat I
ESWE Versorgung

Herr Katwanatos erinnert an die zurückliegende Verkehrszählung in der Gemarkung Wiesbaden-Delkenheim. Er bittet in diesem Zusammenhang um Übermittlung der Zählungsergebnisse und der daraus resultierenden geplanten Maßnahmen.

Der Ortsbeirat bittet in diesem Zusammenhang die Verwaltung für eine der folgenden Sitzungen des Ortsbeirats Herrn Dr. Conrad/Tiefbauamt Wiesbaden einzuladen. Mit Ihm sollen dann die verkehrlichen Probleme in der Gemarkung Wiesbaden-Delkenheim erörtert werden. Insbesondere der LKW-Verkehr, der von der A 66 kommend verbotswidrig auf die L 3028 einfährt und danach durch Delkenheim fährt, wird vom Ortsbeirat als große verkehrliche Belastung gewertet. Herr Dr. Conrad sei über diesen Mißstand informiert. Der Ortsbeirat erhofft sich hierzu vom Tiefbauamt Maßnahmen zur Beseitigung dieser Verkehrsproblematik.

Dezerant IV
66

Protokollnotiz Nr. 0017

+

+

Maaß

Ortsvorsteherin